Design goals

The primary goal of QNX Neutrino is to deliver the open systems POSIX API in a robust, scalable form suitable for a wide range of systems — from tiny, resource-constrained embedded systems to high-end distributed computing environments. The OS supports several processor families, including x86, ARM, XScale, PowerPC, MIPS, and SH-4. QNX Neutrinodesign goals design goals for QNX Neutrino 

For mission-critical applications, a robust architecture is also fundamental, so the OS makes flexible and complete use of MMU hardware. 

Of course, simply setting out these goals doesn't guarantee results. We invite you to read through this System Architecture guide to get a feel for our implementation approach and the design tradeoffs chosen to achieve these goals. When you reach the end of this guide, we think you'll agree that QNX Neutrino is the first OS product of its kind to truly deliver open systems standards, wide scalability, and high reliability. 

Цели разработки
Основной целью «QNX Neutrino» является создание открытого системного API POSIX в устойчивой, расширяемой форме, пригодного для широкого диапазона систем — от небольших, встраиваемых систем с ограниченными ресурсами до распределенных вычислительных сред «high-end» уровня. Операционная система поддерживает различные процессорные семейства, включая x86, ARM, XScale, PowerPC, MIPS, и SH-4. «QNX Neutrinodesign goals» разработана специально для QNX Neutrino.
Для критически важных приложений, основой также является устойчивая архитектура,  чтобы сделать ОС достаточно гибкой и полностью использовать аппаратуру управления памятью.

Конечно, простая установка этих целей не гарантирует результаты. Мы призываем вас изучить это руководство – «Архитектура системы»,  чтобы получить интуитивный подход к нашей реализации или выбрать альтернативный путь разработки, чтобы добиться этих целей. Когда вы дочитаете это руководство до конца, мы думаем, вы убедитесь, что «QNX Neutrino» является первой разработкой ОС в своем классе, действительно представляющей стандарты открытых систем, широко масштабируемых и высоконадежных. 

Embedded DBMS Empress
Embedded databases are useful for managing the data needs of systems requiring "set it and forget it" operation. In this entry we review the capabilities of Empress, a leading embedded DBMS.

When it comes to computerized systems, there are many different types of applications, each with its own distinct requirements. Some require a bevy of bells and whistles to provide the needed service levels. Enterprise applications characterized by complexity and high volume typically require high availability and multiple tiers to meet the business requirements of the enterprise. But others benefit more from simplicity and ease of administration than from layers of functionality and complexity. Developers sometimes struggle when it comes to determining how best to manage the data needs of such applications. Frequently, these types of applications can benefit from an "embedded database" solution. 

But what is an embedded database system? An embedded database system is one that can be linked with a client application, so that the application and the DBMS run in a single address space. By embedding the database into the application the application can be deployed as a single unified program that is functional, efficient, and self-contained. This approach differs from that of standard database management systems (such as DB2, Oracle, and SQL Server) that run as a separate process and require the application to connect to the DBMS using a form of inter process communication.

Встроенная СУБД «Empress»
Встроенные базы данных используются для управления данными необходимыми для обработки системных запросов типа «установить и забыть». В этой статье мы рассмотрим возможности «Empress» - передовой встроенной СУБД.

Когда упоминают компьютеризированные системы, то имеют в виду множество приложений различных типов, каждое со своими собственными определенными требованиями. Некоторые требуют дополнительных «бантиков», чтобы обеспечить надлежащий уровень обслуживания. Приложения уровня предприятия, характеризующиеся сложностью и большими объемами, обычно требуют высокую доступность и многопоточность, чтобы соответствовать требованиям бизнеса на предприятии. Кроме того, выгода состоит в упрощении и облегчении администрирования  в отличие от уровней функциональности и комплексности. Иногда разработчики прилагают значительные усилия, когда пытаются определить – как лучше управлять данными, требующимися для таких приложений. Зачастую, такие типы приложений могут получить преимущества при варианте «со встроенной базой данных».

Что же такое встроенные системы баз данных? Встроенные системы баз данных это такие системы, которые встраиваются в клиентское приложение так, что приложение и СУБД выполняются в одном адресном пространстве. Путем встраивания базы данных в приложение, приложение может распространяться как единая, слитная программа, которая является функциональной, эффективной и самодостаточной. Этот подход отличается от стандартных систем управления данными (таких как DB2, Oracle или SQL Server), которые выполняются как отдельный процесс и требуют соединения приложения с СУБД с использованием соединений между процессами.
